

# 愛の家 岐南通信

令和6年1月作成

寒波の影響で雪がちらついたりする日や冷たい風が肌に刺さるような日が真冬の寒さを感じさせますね！

変わらず感染症対策を継続させて頂いておりますが、特に制限は設けておりません。

現在マイコプラズマ肺炎など様々な感染症が至る所で流行っております。体調管理に気を付けてまいります。

## 愛の家グループホーム岐南 ブログのご案内



愛の家グループホーム岐南のホームページ掲載QRコード

ホームページにてブログを始めました！

普段の様子や、ホームのイベント紹介など・・・随時更新しております。

岐南通信では伝わらないご利用者様やスタッフさんの声や表情をぜひご覧ください！



### あけましておめでとうございます



2025年も1ヶ月が経とうとしています。今年も皆さまの健康と幸せを祈願するために近所の氏神様まで初詣に行ってきました！ホームに帰られた際には、温かい甘酒で身体を温めていただきましたよ。

### スタッフさんと一緒♪



### 日常生活



寒い日が続きますが、皆さまとっても活動的にお過ごしいただいております。

### 今月の格言



### お誕生日おめでとうございます

